

L'université de La Havane va commencer des cours à distance



Pour la première fois, l'université de La Havane prévoit des cours à distance. Photo des Archives.

La Havane, 16 février (RHC) L'université de La Havane commencera l'année académique 2021 le 1er mars pour les étudiants qui poursuivent leurs études, toutes modalités confondues, à distance.

Chaque faculté informera ses étudiants sur la procédure à suivre, tandis que le début des activités de la première année académique de toutes les modalités d'études sera le 19 avril, date qui pourrait varier en fonction du comportement de la situation épidémiologique.

Source : Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247819-luniversite-de-la-havane-va-commencer-des-cours-a-distance>



Radio Habana Cuba